



Maintenant donc,
ces trois choses demeurent:
la foi, l'espérance, l'amour,
mais la plus grande des choses,
c'est l'amour.

Liana **Matthey-Ascoli**, à Lausanne

Eric **Matthey**, à Busswil

Josette **Mury-Schwaar**, à Bôle

Les familles **Weissbrodt**, **Oudina** et **Nussbaumer-Ascoli**

ainsi que les familles parentes et alliées et tous les amis de

Gérald MATTHEY

ont le profond chagrin de vous faire part de son décès survenu le 15 juin
2016 à l'âge de 84 ans.

La cérémonie religieuse aura lieu le jeudi 23 juin à 14 h 30, au Centre
funéraire de Montoie, Chapelle A.

Pensez à – Sentinelles, CCP 10-4497-9

– Amnesty international, CCP 01-34422

– Médecins sans frontières, CCP 12-100-2

